

ホタルの里案内看板作成イベントを開催！



11月10日に熊小学校体育館で、ホタルの里（六郎沢）の案内看板作成イベントを開催しました。看板に使用する材は山西製材に、看板のデザインは静岡文化芸術大学のラボックに、運営のアドバイスは熊人に御協力いただきました。当団体は熊小学校の先生と子ども達、ラボック、竜川地域で活動する山いき隊の平野隊員などなど、多くの方が集まって看板作成に取り組みました。短い時間ではありましたが、参加者の笑顔が溢れる良い時間となりました。数多くの方々の御支援により、無事イベントを成功させることができ、心から嬉しく思います。

天竜だより六号

11月23日に大栗安で「棚田ウォーク」が開催されました。今年の参加者は20名ほどでした。大栗安を歩いて景色を堪能した後、竹筒で炊いたご飯と大栗安のお母様方が手作りしてくれたお弁当を頂きました。また、昼食の後は、イベントの締め括りとしてしめ縄づくりを行いました。

大栗安の皆様の温かみ溢れる良いイベントとなりました。

棚田ウォークの様子



発行年月日
2025年12月25日

浜松山里いきいき応援隊 山下 芸

編集者より
ひとこと



今年もお世話になりました！
充実した1年を過ごすことができました。
来年もよろしくお願ひいたします。

SNSも隨時
更新していきます！

